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Hy Manuel,

also ich fahre mittlerweile seit 39 Jahren auf 4 Rädern durch die Lande und dieses Verhalten
gab es schon im 1979 als ich meinen Führerschein gemacht habe.

Es gibt immer mal wieder Leute die einfach nicht gerne überholt werden oder genau auf solche
Situationen warten um dem Anderen zu zeigen, was sie Ihr Auto kann.

Ist gefährlich und Dashcam ist hierzulande ja immer noch ein sehr strittiges Thema soweit mir
bekannt.

Einfach in solchen Situationen ruhig und besonnen bleiben und sich nicht provozieren lassen.
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